



L'inter de Milan ne veut pas interférer dans l'affaire de Onana avec la sélection du Cameroun.

André Onana avait été chassé de la tanière des Lions Indomptables juste après le premier match du Cameroun au mondial 2022.

Evoquant cette affaire « disciplinaire », la Fédération Camerounaise de Football avait alors écrit au président de l'Inter de Milan, afin de lui rendre compte du « comportement inapproprié » du gardien camerounais.

Seulement, cette affaire qui avait longuement défrayé la chronique, semble laisser à 37 degré les dirigeants du club italien.

Dans une interview à TUTTO mercatoWEB, Piero Ausilio, le directeur sportif de l'Inter Milan a dit ne pas accorder d'importance à ce qui s'est passé au Mondial.

Pour lui, le plus important, c'est qu'Onana puisse se concentrer à 100% avec l'inter. Le reste, il « s'en fiche ».

« André Onana est de retour avec nous depuis une semaine. Il va bien. Je ne lui ai pas

demandé ce qui s'est passé lors de la Coupe du Monde avec le Cameroun. Je m'en fiche. Le plus important, c'est qu'il soit concentré sur l'Inter Milan maintenant» , a fait savoir Piero Ausilio, dans les propos relayés par Afrique Sport.